

# RATHAUSKORRESPONDENZ

Herausgeber und verantw. Redakteur:  
FRANZ XAVER FRIEDRICH

140

Wien, am 23. Mai 1933

## Begünstigungen für die Schuljugend in den städtischen Bädern.

Seit einer Reihe von Jahren erhält die Wiener Schuljugend in den städtischen Bädern weitgehende Begünstigungen. Dadurch wird der gesamten Schuljugend nicht nur der Besuch der Wiener städtischen Bäder, sondern auch die Erlernung des Schwimmens wesentlich erleichtert. In seiner letzten Sitzung hat nun der Gemeinderatsausschuss für technische Angelegenheiten den Beschluss gefasst, auch im heurigen Jahr diese Begünstigungen der Wiener Schuljugend wieder zu gewähren.

## Strassenbahnfahrpreis am 25. Mai.

Übermorgen, Donnerstag (Feiertag), gilt auf der Strassenbahn und Stadtbahn der Werktagsfahrpreis. Die Frühfahrtscheine, Hin- und Rückfahrtscheine, Wochenkarten, Arbeitslosen- und Fürsorgefahrtscheine sind daher gültig. Die Hin- und Rückfahrtscheine und Wochenkarten können für die Rückfahrt schon von 11 Uhr vormittags an benützt werden. Die Schuleranweisungen hingegen sind ungültig.

## 725 Trauungen im März 1933 in Wien.

Nach einem Bericht der Magistrats-Abteilung für Statistik wurden heuer im März in Wien 725 Trauungen vollzogen; das sind um 548 Trauungen weniger als im vergangenen Februar und um 304 Trauungen weniger als im März 1932. Vor römisch-katholischen Seelsorgern wurden im Berichtsmonate 446, vor der politischen Behörde 167 Ehen geschlossen.

Der Monatsbericht der Magistrats-Abteilung für Statistik führt weiter aus, dass heuer im März vom Wiener Magistrat 275 Ansuchen um Ehedispens bewilligt wurden, um 93 mehr als im heurigen Februar und um 21 mehr als im März 1932. Von den im Berichtsmonate bewilligten 275 Ansuchen betrafen 158 Dispens vom Hindernis des bestehenden Ehebundes.

## Jubilare der Ehe.

Am Samstag feierten die Ehepaare Leopold und Beatrix Fuchs, Julius und Vinzenzia Jellinek, Alois und Anna Kansky, Johann und Maria Anna Lackner, Edmund und Anna Müller und Anton und Marie Widý die fünfzigste Wiederkehr ihres Hochzeitstages. In Vertretung des Bürgermeisters erschien amtsführender Stadtrat Honay in der Wohnung der Jubelpaare, beglückwünschte sie und überreichte ihnen die Ehrengaben der Stadt Wien.